

Negropontes

GALERIE



PAD PARIS

04.04 — 08.04.2018

PAD PARIS

Sophie Negropontes et Hervé Langlais ont choisi des pièces majeures issues de leur toute dernière collection « Paysage architectural ». Sixième collection de la Galerie Negropontes, elle offre à son designer l'occasion de revenir aux origines de sa formation artistique. Les sculpteurs Perrin & Perrin proposent cette année des pièces monumentales trouvant harmonieusement leur place dans cette collection. Splash, une installation murale et le duo de sculptures Nuit Blanche, sont des démonstrations de la virtuosité technique du verre « Build-in-glass » et de son application à la force créatrice du couple d'artistes. Plusieurs réalisations d'Éric de Dormael viennent apporter leur poésie et leur légèreté.

The Gallery's sixth collection is an opportunity for Langlais to return to the essence of his artistic training. Each of these pieces can be seen as microarchitecture, adhering to a global, aesthetic and functional reflection. This year, sculptors Perrin & Perrin are presenting monumental pieces that have harmoniously found their place in this collection. Splash, a mural installation and the Nuit Blanche pair of sculptures are masterful demonstrations of the technical virtuosity of "Build-in-glass" glass.











ETIENNE MOYAT



ARABESQUE II

Panneaux sculptés / Sculpted panels
2018

Pin douglas sculpté

Sculpted douglas pine

CM	H 225	L 210
IN	H 88.58	L 82.67

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr